

BAB V

SIMPULAN, SARAN , DAN KETERBATASAN

5.1 Simpulan

Setelah melakukan beberapa analisis, maka hasil penelitian berdasarkan rumusan masalah dapat di simpulkan sebagai berikut :

1. Berdasarkan analisis data dapat diketahui bahwa bantuan kredit berpengaruh terhadap pendapatan usaha. Artinya dorongan yang diberikan PT Sucofindo (Persero) berupa pemberian bantuan kredit seperti kredit usaha rakyat kepada pelaku usaha mikro kecil dan menengah mampu meningkatkan modal kerja usaha. Dengan demikian tersedianya modal kerja yang cukup akan mempengaruhi kelancaran usaha dari pelaku usaha mikro kecil dan menengah yang menjadi mitra binaan PT Sucofindo, hal ini terlihat melalui nilai produk usaha mikro kecil dan menengah yang mengalami peningkatan yang signifikan setelah adanya peningkatan modal kerja.
2. Berdasarkan analisis data dapat diketahui bahwa pengembalian kredit tidak berpengaruh terhadap pendapatan usaha. Hasil ini menunjukkan bahwa kelancaran pembayaran utang oleh mitra binaan PT Sucofindo tidak memiliki pengaruh karena tidak dipenuhinya semua kewajiban utang mitra binaan yang terdiri atas angsuran pokok beserta jasa admin yang seharusnya dibayar tepat waktu pada PT Sucofindo, serta pandemi covid-19 yang sangat mempengaruhi terhadap tingkat pendapatan usaha pada mitra binaan saat ini yang mengalami

penurunan.

3. Berdasarkan analisis data dapat diketahui bahwa pemberdayaan kemitraan berpengaruh terhadap pendapatan usaha. Penggunaan bantuan kredit (utang) yang diberikan oleh PT Sucofindo bertindak sebagai kreditor berdasarkan hasil penelitian ini mampu dimanfaatkan mitra binaan (UMKM) memiliki pengaruh terdapat peningkatan pendapatan usaha. UMKM dapat memanfaatkan dana kredit secara maksimal, karena adanya arahan yang terus menerus dari pihak kreditor. Penggunaan kredit mampu memberikan kontribusi terhadap peningkatan penjualan, artinya mampu meningkatkan kelangsungan usahanya. Pemberdayaan dengan pembinaan yang dilakukan kepada UMKM mitra binaan, adanya pelatihan, tentunya mampu menunjukkan peningkatan sumber daya manusia, kualitas produk yang di hasilkan, dan teknik pemasaran yang dibantu oleh manajemen PT Sucofindo dapat meningkatkan penjualan.

5. 2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka saran yang dapat diberikan yaitu antara lain:

1. Bantuan kredit yang diberikan kepada pelaku usaha mikro, kecil dan menengah perlu dipertahankan dan terus ditingkatkan karena kredit usaha rakyat yang diberikan terbukti dapat meningkatkan pendapatan usaha para pelaku usaha mikro kecil dan menengah yang mendapatkan bantuan kredit di masa pandemi covid-19 pada saat ini.
2. Diharapkan kedepannya mitra binaan dapat melakukan perencanaan usaha yang lebih matang dan terorganisir dengan lebih baik lagi, terutama

perencanaan mengenai jumlah dan sumber pendanaan, estimasi biaya, dan penyusunan anggaran usaha dan mengajukan pinjaman sesuai dengan kemampuannya, agar tidak terjadi masalah penunggakan kredit atau kegagalan dalam pelunasan kredit di masa pandemi covid-19 pada saat ini.

3. Pemberdayaan dengan pembinaan yang dilakukan kepada UMKM mitra binaan, adanya pelatihan, tentunya mampu menunjukkan peningkatan sumber daya manusia, kualitas produk yang di hasilkan, dan teknik pemasaran yang dibantu oleh manajemen PT Sucofindo dapat meningkatkan penjualan, oleh karena itu perlu dipertahankan dan terus ditingkatkan.

5.3 Keterbatasan

Dalam melaksanakan penelitian ini, penulis merasa masih banyak menemukan hambatan dan kekurangan. Hal ini disebabkan oleh beberapa faktor yang berpengaruh, diantaranya: adanya keterbatasan waktu dan hambatan dalam pengumpulan data yang diperlukan karena adanya pandemi covid-19 saat ini sehingga penyebaran kuisisioner di sebar melalui *google form* serta kurangnya perangkat *handphone* yang mendukung serta pengetahuan mitra binaan dalam mengisi kuisisioner melalui *google form*.